

## Más de 200 unidades dan servicio irregular de transporte

MARÍA ELENA IBARRA



> Camioneta transporta a jornaleros sin seguridad.

**ESCUINAPA.** Más de 200 camionetas pirata transitan por el valle del municipio, donde se transporta a decenas de jornaleros sin ningún tipo de seguridad, arriesgando sus vidas para llegar a los campos hortícolas de la región.

La situación inconforma a la Alianza de Transporte Francisco Alarcón Frago, denunció su presidenta, Lilia Rodríguez López. "La inconformidad que tenemos los integrantes de la Alianza es que no nos dejan trabajar, porque vienen personas de Guerrero, de Chiapas, y a ellos les dan la preferencia para transportar la gente al campo. Inclusive transportan a niños y nadie les dice nada, mientras que nuestros socios sufren para poder pagar las pólizas, a pesar de que no se les esté dando trabajo", señaló. El accidente que se registró en el tramo carretero a Cristo Rey es un claro ejemplo de este problema, porque no fue un accidente familiar como lo declaró el delegado de Vialidad y Transporte, sino un accidente de jornaleros, ya que ese día, en la comunidad anunciaron por el sonido del pueblo que había corte de chile en la huerta de Raymundo, y el conductor de la camioneta, por ganar el trabajo, salió de prisa, y al intentar evitar un pozo, perdió el control de la unidad.

"Hacemos un llamado a los productores, no estamos en contra de los jornaleros que vienen de otros estados, lo que les pedimos es que les garanticen su traslado al campo en camionetas seguras, con transporte de las alianzas Francisco Alarcón o la de El Rosario, y no sigan afectando nuestro trabajo, como se ha venido haciendo desde hace años", dijo Rodríguez López.

# "No estoy metido en la política actual": Malova

El exgobernador de Sinaloa asegura que se encuentra dedicado, junto con su equipo, a solventar todas las observaciones que se tuvieron de su administración

CARLOS PAULINO FONSECA

Redacción @debate

Los Mochis. En un receso político que permite analizar la política a distancia, se encuentra el ex-gobernador Mario López Valdez en la actualidad.

Entrevistado ayer en el marco de la 27 edición de la ya tradicional Caminata de la Amistad que encabeza siempre acompañado de su familia, el exmandatario estatal reconoció que este proceso político le permite también, junto con su equipo, solventar todas las observaciones de auditoría que se hicieron a su administración.

"El actual gobierno federal y estatal son los primeros aliados para transparentar

**«No estoy metido en la política, estoy dedicado junto con mi equipo en solventar todas las observaciones que tuvimos»**

Mario López Valdez  
Exgobernador de Sinaloa

todo el ejercicio, ya que nuestro gobierno fue de avance, el crecimiento económico de Sinaloa fue evidente, fue el doble a lo que crecía en el país, se redujeron en un 60 por ciento todos los índices delictivos. Sinaloa fue el



> Mario López Valdez entrevistado previo a la carrera.

campeón en el combate a la pobreza, en cobertura educativa también", dijo.

→ **Actual gobierno**  
López Valdez reconoció que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, está siendo aceptado por las mayorías, sobre todo por su popularidad; sin embargo, puso en duda que se esté llevando al país por el camino del crecimiento y del desarrollo, dado el combate al huachicol sin un plan B que le permitiera hacer frente también al desabasto de gasolina, así como en los temas de los recortes a las guarderías y huelgas en diversas partes del país. "Pero habría que darle más tiempo al presidente y esperando que la política, que es la madre de todas las actividades, no pierda la esencia en cuanto a desarrollar al país", dijo. Finalmente dijo que el expresidente Enrique Peña Nieto dejó el país mucho mejor en la realidad que en la percepción, y Andrés Manuel tiene todas las condiciones políticas para desarrollar a México.

JUZGADO TERCERO DE PRIMERA INSTANCIA DEL RAMO CIVIL DEL DISTRITO JUDICIAL DE CULIACÁN, SINALOA.

EDICTO DE REMATE

Que en el expediente número 1267/2017, formado al juicio EJECUTIVO MERCANTIL, promovido por GRUPO CALZAPATO, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, en contra de GREGORIA GASTÉLUM OLIVAS, MARÍA DEL SOCORRO CARRASCO VICARRA Y JOSÉ MEDINA QUIROZ, se ordenó sacar a remate en Cuarta Almoneda el bien inmueble que a continuación se describe:

1.- BIEN INMUEBLE A REMATAR, LOTE DE TERRENO URBANO Y CONSTRUCCIÓN EDIFICADA SOBRE EL MISMO, IDENTIFICADO CON EL LOTE 04, MANZANA 55, ZONA 01, UBICADO EN CALLE MINA VALENCIANA, NÚMERO 847, COLONIA LOS HUIZACHES, CULIACÁN, SINALOA. INSCRITO BAJO EL FOLIO 164044, ANTE EL REGISTRO PÚBLICO DE LA PROPIEDAD Y DEL COMERCIO DE ESTA MUNICIPALIDAD, CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS:

AL NORESTE: 20.30 METROS, LINDA CON LOTE 03;  
AL SURESTE: 7 METROS LINDA CON CALLE MINA VALENCIANA.  
AL SUROESTE: 20.20 METROS, LINDA CON LOTE 05;  
AL NOROESTE: 7.20 METROS, LINDA CON LOTE 24.  
CON SUPERFICIE TOTAL DE TERRENO DE: 144.00 METROS CUADRADOS.  
CON SUPERFICIE TOTAL DE CONSTRUCCIÓN: 139.53 METROS CUADRADOS.

Es postura legal para el remate la cantidad de \$275,562.00 (DOSCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL QUINIENTOS SESENTA Y DOS PESOS 00/100 MONEDA NACIONAL), importe que resulta una vez hecha la rebaja del 10% prevista por la ley de la postura que sirvió de base para la Tercera Almoneda.

La almoneda tendrá verificativo en el local de este Juzgado a las 13:00 horas del día 20 veinte de Febrero del año 2019 dos mil diecinueve, Sito en Avenida Lázaro Cárdenas 891 Sur, Colonia Centro Sinaloa, Palacio de Justicia, Culiacán, Sinaloa.

SE SOLICITAN POSTORES.

ATENTAMENTE  
Culiacán, Sinaloa, a 23 de Enero del 2019

LA C. SECRETARIA PRIMERA  
LIC. KARLA MARÍA ZEPEDA CASTRO

**aarsl**

PRIMERA CONVOCATORIA

DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN LOS ARTÍCULOS 38, 39, 40, 43, 45, 46, 48, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 116, 117 y 131 DE LA LEY DE ORGANIZACIONES AGRÍCOLAS DEL ESTADO DE SINALOA, Y LAS CLAUSULAS 38, 39, 40, 43, 44, 45, 46, 48, 49, 51, 52, 54, 55, 56, 57, 60, 61, 62, 82, 83, 86 y 89 Y DEMÁS RELATIVAS A LOS ESTATUTOS QUE RIGEN ESTA ASOCIACIÓN SE "CONVOCA" A NUESTROS SOCIOS A:

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

QUÉ SE EFECTUARA EN LAS OFICINAS DE LA ASOCIACIÓN DE AGRICULTORES, CON DOMICILIO EN DESIDERIO OCHOA #34, ESQ. CON JALISCO, QUILÁ, CLN. A LAS 11:00 HORAS (ONCE DE LA MAÑANA) DEL DÍA MARTES 26 DE FEBRERO DEL 2019 BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DÍA

- I.- HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DE HIMNO NACIONAL.
- II.- NOMBRAMIENTO DE ESCRUTADORES QUE DARÁN FE DE LA ASISTENCIA.
- III.- INSTALACIÓN FORMAL DE LA ASAMBLEA.
- IV.- LECTURA DE LA ACTA DE ASAMBLEA ANTERIOR.
- V.- TOMA DE PROTESTA DE NUEVOS SOCIOS.
- VI.- INFORME DEL COMITÉ DIRECTIVO DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL EJERCICIO 2018, DISCUSIÓN Y APROBARON.
- VII.- LECTURA DE LOS INFORMES FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 2018.
- VIII.- DICTAMEN DE LOS COMISARIOS SOBRE LOS INFORMES FINANCIEROS PRESENTADOS POR EL COMITÉ DIRECTIVO, DISCUSIÓN, APROBACIÓN O MODIFICACIÓN EN SU CASO.
- IX.- PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2019, DISCUSIÓN APROBACIÓN O MODIFICACIÓN EN SU CASO.
- X.- LECTURA DEL PROGRAMA DE TRABAJO PARA EL EJERCICIO 2019, DISCUSIÓN, APROBACIÓN O MODIFICACIÓN EN SU CASO.
- XI.- NOMBRAMIENTO DEL COMITÉ DIRECTIVO PARA EL PERIODO 2019-2022.
- XII.- TOMA DE PROTESTA DEL COMITÉ DIRECTIVO ELECTO.
- XIII.- ASUNTOS GENERALES.
- XIV.- CLAUSURA DE LA ASAMBLEA.

QUILÁ, CLN, SIN. A 11 DE FEBRERO DE 2019.

ATENTAMENTE  
ASOCIACIÓN DE AGRICULTORES DEL RÍO SAN LORENZO  
EL COMITÉ DIRECTIVO

SR. ING. RICARDO BELTRÁN TAPIA  
PRESIDENTE

SR. JOSÉ LUIS MEZA CRUZ  
SECRETARIO

NOTA: DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 46 DE LA LEY DE ORGANIZACIONES AGRÍCOLAS DEL ESTADO DE SINALOA Y CLAUSULAS RESPECTIVAS DE NUESTRO ESTATUTOS, EN CASO DE NO EXISTIR EL QUÓRUM LEGAL PARA TENER FORMALMENTE INSTALADA ESTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, SE VERIFICARÁ EN SEGUNDA Y ÚLTIMA CONVOCATORIA EL DÍA DOMINGO 03 DE MARZO DE 2019, A LAS 11:00 A.M.